



Polizeimeisterin Sophie Habel, Elira Wegner vom Kinderhospiz und Polizeihauptmeister Thomas Meyer präsentieren stolz den Spendenscheck

02.07.2018 10:42 CEST

Bundespolizei Bad Dübén engagiert sich für Bärenherz

Am 4. Juli erhielt das Kinderhospiz eine Spende in der Höhe von 1.100 Euro. Übergeben wurde die Spende, die 500 Euro und einen Reisegutschein für 600 Euro umfasste, von Polizeimeisterin Sophie Habel und Polizeihauptmeister Thomas Meyer, in der Geschäftsstelle des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig. Das Geld kam durch den Verkauf eines Kalenders, der anlässlich des 25-jährigen Jubiläums der Bundespolizei, Kreisgruppe Bad Dübén, herausgebracht wurde, zusammen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Spende und die Zusicherung, auch weiterhin das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de